

Save the Date for Cisco Connect Canada on October 21, 2026

The future of technology isn't just coming—it's here.

Cisco Connect Canada is your front-row seat to the innovations shaping our world, from AI-ready infrastructure to the future of secure connectivity. This isn't just another conference; it's a concentrated day of learning, exploration, and networking with the brightest minds in the industry.

Prepare to be inspired, get hands-on with cutting-edge solutions, and return to your organization with a clear roadmap for what's next.

Date: Wednesday, October 21, 2026, from 8:00am - 6:30pm

Location: Metro Toronto Convention Centre, North Building, 255 Front Street West, Toronto

Réservez la date pour Cisco Connect Canada, le 21 octobre 2026.

L’avenir de la technologie ne se prépare pas, il se vit.

Nous avons le plaisir de vous inviter à Cisco Connect Canada, l’événement incontournable pour découvrir les innovations qui transforment notre monde. De l’infrastructure optimisée pour l’IA à la connectivité sécurisée de demain, plongez au cœur des technologies qui façonnent l’industrie.

Plus qu’une simple conférence, Cisco Connect Canada est une journée immersive dédiée à l’apprentissage, à l’exploration et au réseautage avec les esprits les plus brillants du secteur. Venez tester nos solutions de pointe et repartez avec une vision claire et une feuille de route concrète pour vos projets technologiques.

Informations pratiques :

Date : Mercredi 21 octobre 2026

Horaire : 8 h 00 à 18 h 30

Lieu : Palais des congrès du Toronto métropolitain

Add to Calendar | Ajouter au calendrier


iCal


Apple


Google


Outlook

